Ausflug botanischer Garten

Wie man meint, sind Ausflüge das Beliebteste der Schulzeit.

Unsere Klasse 5c ging am 11.2.2014 zum Botanischen Garten und machte dort eine Führung durch die Gewächshäuser. Dort sollten wir ein Quiz machen. In dem Quiz ging es um Bäume oder Pflanzen, die dort wuchsen. Der Führer gab uns Kaugummis, die nicht aus künstlichem, sondern aus natürlichem Latex hergestellt wurden. Er gab uns auch Baumtomatensamen. Bei ein paar Bäumen nahmen wir die Früchte mit.



Als wir mit der Führung fertig waren, gingen wir in die gegenüberliegende Universität, wo die Studenten etwas für uns

vorbereitet hatten. Wir bauten Futterspender für Vögel, beobachteten Meisen am Futterkasten und vieles mehr. Am Ende wartete noch eine Überraschung auf uns. Es war ein Meerschweinchen Züchter, der einen Vortrag über seine Meerschweinchen hielt.



Danach schossen wir ein paar Gruppenfotos und gingen dann zurück zur Schule. In der Schule bekam dann jede/r Schüler/in eine Baumtomatenpflanze, der/die eine wollte.

Die Früchte und das Kaugummi aßen wir an dem Tag nicht mehr. Sie wurden in der nächsten Stunde gemeinsam mit Kochbanane, Kokosmuss und Tamarinden gegessen.

Text und Bilder von Achim Ströde , Klasse 5c